
Ces@noNOTIZIE@@@@@@ ANNO XXIII • N 4 
LUGLIO 2014

Simone NEGRI SINDACO con il 69,2% dei voti
Tutti i componenti della GIUNTA e del CONSIGLIO

cesano_nuovo_nuovo cesano notizie  15/07/14  14.37  Pagina 1

Ces@noNOTIZIE@@@@@@ ANNO XXIII • N 4 
LUGLIO 2014

Simone NEGRI SINDACO con il 69,2% dei voti
Tutti i componenti della GIUNTA e del CONSIGLIO

cesano_nuovo_nuovo cesano notizie  15/07/14  14.37  Pagina 1

Ces@noNOTIZIE@@@@@@ ANNO XXIII • N 4 
LUGLIO 2014

Simone NEGRI SINDACO con il 69,2% dei voti
Tutti i componenti della GIUNTA e del CONSIGLIO

cesano_nuovo_nuovo cesano notizie  15/07/14  14.37  Pagina 1



xxxx
vvv

xxxx

2

cesano_nuovo_nuovo cesano notizie  15/07/14  14.37  Pagina 2xxxx
vvv

xxxx

2

cesano_nuovo_nuovo cesano notizie  15/07/14  14.37  Pagina 2

Una comunicazione più snella, briosa 
e integrata

Dopo poco più di un mese da sindaco, mi tro-
vo a scrivere quello che potrebbe essere il mio 
primo e ultimo editoriale sul Cesano notizie.
Dietro a questa frase volutamente a effetto, non 
si cela nulla di tragico né di particolarmente 
sorprendente, in realtà. E non ho dubbi sul fat-
to che questa amara verità non turberà affatto il 
vostro sonno nella tiepida estate di quest’anno.
Ho sempre inteso questo strumento di co-
municazione come un valido veicolo istitu-
zionale per le informazioni rivolte dall’Am-
ministrazione verso i cittadini. Il mezzo 
cartaceo è ancora indispensabile per raggiungere 
ampie fette della popolazione che ancora non 
possono (o non vogliono) accedere a Internet. 
Detto questo, però, c’è oggi la necessità di ren-
dere il Cesano notizie uno strumento sempre 
più snello, brioso e integrato con le altre mo-
dalità, anche digitali, che il nostro Comune met-
te in campo per comunicare. Da qui il tentativo 
rappresentato da questa nuova veste, che pre-
senta modifiche sostanziali sia grafiche che di 
formato (non senza una riduzione dei costi).
Per centrare questo obiettivo, si rende necessa-
rio prodigarsi in uno sforzo anche per quanto 
concerne i contenuti. Su questo, la politica deve 
fare una riflessione. Passatemi una sola citazione: 
“Non insegnare a vivere agli altri”, come scriveva 
Varlam Salamov. E la politica, per come l’abbiamo 
conosciuta negli ultimi anni in Italia, si è mostrata 
sempre da un piedistallo o da dietro una scrivania, 
sempre pronta a fornirci grandi insegnamen-
ti, impartirci lezioni, spesso morali, e a riempirci 
di regole e divieti che ha prontamente disatteso.
Per recuperare lo spazio che le compete, non 
può pensare di monopolizzare - lottizzare, si sa-
rebbe detto un tempo - tutto ciò che le capita 
a tiro e ha la necessità di ricostruire la propria 
credibilità nel campo dell’impegno e dell’idea-
lità, nel dibattito arricchente e avvincente, non
nella piatta promozione di se stessa.
Per questo, con l’eccezione di questo numero, in cui 
vengono presentati i nuovi assessori e consiglieri, 
la presenza di foto e citazioni dei politici locali sarà 
via via più blanda tra le pagine del Cesano notizie, 
per lasciar posto a notizie di natura più istituzionale.
Quanto a me, ritengo che vi sia la necessità di 
comunicare in maniera più rapida e frequente di 
quanto questo pur prezioso mezzo consente. Mi 
impegno a non far mancare, rispetto alle scelte più 
importanti che questa Amministrazione andrà a 
prendere, un rendiconto, un commento, un punto 
di vista che potrete trovare in rete (a breve attive-
rò una newsletter) o sulla vivace stampa locale, cui 
colgo l’occasione di rivolgere i miei ringraziamenti 
per la curiosità con cui ha seguito i primi passi di 
questo mandato. Non dimentico il contatto diretto 
con le persone, che resta la più vivida e luminosa

Un dialogo più rapido e frequente utilizzando ogni strumento a disposizione, anche 
quelli più social. Un confronto continuo e partecipato sulle scelte dell’Amministrazione

sindaco@comune.cesano-boscone.mi.it

modalità per creare un rapporto con i cittadini. 
A tal proposito, in queste settimane stiamo anche 
studiando come impostare i primi percorsi di par-
tecipazione, affinché i cesanesi, oltre a potersi con-
frontare con chi amministra il proprio Comune, 
abbiano anche modo di dire la propria e di essere 
considerati nel percorso decisionale.
Prossimamente, compatibilmente con le disponi-
bilità di bilancio - formula tanto orrenda quanto 
inflazionata, ma in questo momento obbligatoria 
- il sito Internet istituzionale andrà incontro a una 
profonda revisione, che negli intenti dovrebbe 
permettergli di diventare più immediato, ordinato 
e informativo, cercando di sfruttare le potenzia-
lità della rete anche per l’erogazione di qualche 
servizio. A costo zero, invece, da settembre sarà 
attiva una pagina Facebook del nostro Comune, 
che permetterà di fornire notizie in tempo reale e 
meglio valorizzare i tanti eventi che hanno luogo 
nel nostro territorio.
Non vi voglio angustiare parlandovi dei problemi 
con cui la nuova Amministrazione sta già facendo 
i conti… vi basti sapere che la nostra è un’estate 
di studio e di lavoro. Frattanto, è per me un piace-
re augurarvi un agosto sereno, che sia in grado di 
rigenerarvi dalle fatiche dell’anno trascorso. 
Simone Negri



La nuova Giunta comunale 
Si è insediata all'insegna della partecipazione. I suoi componenti, presentati prima agli
organi di informazione e al Consiglio, hanno poi incontrato anche i cittadini nella matti-
nata di mercoledì 9 luglio

Mara Lucia Rubichi, Giuseppe Ursino, Paola Ariis,
Salvatore Gattuso e Fulvia Erasmi: il sindaco Si-
mone Negri ha scelto le assessore e gli assessori
della sua Giunta. “Un primo elemento che credo
sia chiaro rispetto ai nomi - precisa il primo cit-
tadino - è che tutto si potrà dire di questa Giunta,
tranne che si connaturi come l’emanazione di
particolari interessi presenti sul territorio”.
Il primo cittadino, infatti, ha chiesto a tutti i com-
ponenti di fare un passo indietro rispetto a inca-
richi in corso, anche se solo in associazioni di
volontariato, per evitare spiacevoli conflitti di in-
teresse, ma anche per dedicare il massimo del
tempo e dell'impegno al governo della propria
città. E tutti hanno accolto l'invito, rinunciando a
qualsiasi ruolo che non sia quello lavorativo e isti-
tuzionale. 
Cinque dei sei componenti del nuovo esecutivo,
se consideriamo anche il sindaco, non hanno mai
svolto incarichi assessorili. “Uno sprone in più -
evidenzia Negri - per impegnarsi fin da subito
nella conoscenza della macchina comunale, dotan-
dosi di tutti gli strumenti necessari per guidarla,
riuscendo così ad assumere in tempi rapidi le de-
cisioni che servono per la nostra città”. 

Sindaco 
Simone NEGRI

Strategie organizzative, le partecipazioni, le relazioni istituzionali, i progetti
per Expo, le politiche di rigenerazione urbana, legalità e trasparenza, politiche
educative e per l’istruzione. 

Vicesindaco
Mara Lucia RUBICHI

Politiche di Welfare locale

Assessore
Giuseppe URSINO

Politiche finanziarie

Assessore
Paola ARIIS

Politiche di promozione culturale;
Politiche di cittadinanza attiva e partecipata

Assessore
Salvatore GATTUSO

Politiche di sviluppo territoriale;
Politiche per la casa

Assessore
Fulvia ERASMI

Politiche di sostenibilità ambientale e politiche dei beni comuni;
Politiche per i giovani e di promozione dello sport
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Mara Lucia Rubichi

Ho iniziato la mia attività politica nel 2007 parteci-
pando alla fondazione del circolo del PD cesanese.
Nel 2009 sono stata eletta in Consiglio comunale e,
in questi anni, partecipando ai lavori delle commis-
sioni istituzionale ed economica, ho avuto modo di
approfondire la conoscenza della situazione globale
dell’Ente. Sono appena stata nominata assessora alle
Politiche sociali e vicesindaco.  
Per chi crede, come me, nella politica come stru-
mento per perseguire la giustizia sociale e fare il
“bene delle persone”, è un onore potersi occupare
di uno dei settori più delicati di un'Amministrazione
comunale come quello dei servizi sociali. Sono con-
scia della delicatezza e dell’importanza del ruolo che
mi è stato assegnato: in tempi difficili come quelli in
cui stiamo vivendo, è fondamentale la risposta che il
Comune è in grado di fornire ai propri cittadini. 
Un aspetto fondamentale è il mantenimento dei ser-
vizi attualmente assicurati dall’ente: vigilando per fa-
vorirne l'accesso a coloro che hanno realmente
bisogno, studiando – se necessario – una rimodula-
zione dei costi, sfruttando maggiormente lo stru-
mento ISEE e perseguendo una sempre maggiore
equità nella copertura dei costi, soprattutto per le
situazioni di conclamata necessità economica. 
Non trascurerò di curare e rendere sempre più
snello il coordinamento tra associazioni e macchina
comunale, per favorire i cittadini. Intendo dar loro un

supporto reale costruendo o valorizzando, insieme
alla rete sociale, dei punti di riferimento in diversi am-
biti. Solo per citarne alcuni: incontro domanda-offerta
di lavoro, in collaborazione con Afol sud Milano; coin-
volgimento di tutti coloro che si occupano dei pro-
blemi abitativi; collaborazione con le realtà che
intervengono sulle situazioni di maggiore indigenza o
sul disagio psichico della persona. 
Prendersi cura dei bisogni delle persone, spesso di
quelle più in difficoltà, è una sfida enorme e una re-
sponsabilità altrettanto grande. Il lavoro da intrapren-
dere è importante, ma grazie alle competenze degli
uffici e alla stretta collaborazione dei colleghi della
Giunta si potranno ottenere risultati che potranno
alleviare le difficoltà di molti. Ciò che è sensato ga-
rantire, e mi sento di farlo in prima persona, è un
serio e proficuo impegno quotidiano al servizio della
città e dei cesanesi.

4

Vicesindaco e assessora alle
Politiche di Welfare locale

Presidia le politiche sociali rivolte alle per-
sone in condizione di difficoltà;
favorisce lo sviluppo di un sistema di welfare
integrato promuovendo le realtà presenti sul
territorio, la sussidiarietà e il raccordo con
gli strumenti di programmazione sovraco-
munali.
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Paola Ariis

Sposata con Lamberto, compagno di vita e di viaggio
e madre di Ivan e Arianna, ho 55 anni e vivo a Cesano
dall’85. Lavoro da più di trentanni in una società di
autonoleggio. Amo viaggiare. Cesano è diventata la
mia casa, un bel posto dove trovare amici e persone
con cui condividere interessi, passioni e ideali e dove
far crescere i miei figli. Ed è proprio per questi ultimi
che mi sono impegnata in Consigli di circolo, d’Isti-
tuto, nella Commissione mensa affrontando, di volta
in volta, problemi come la difesa del tempo pieno, la
condizione degli edifici scolastici, l’emergenza “mucca
pazza” e la volontà di una corretta educazione ali-
mentare. 
Da sempre sensibile a tematiche di emancipazione
femminile, ho fatto parte del Circolo donne Sibilla
Aleramo condividendo attività e percorsi di sensibi-
lizzazione anche con gruppi femminili dei Comuni li-
mitrofi e creando, insieme ad alcune amiche, il
Comitato Osservadonna sud ovest milanese che ha
organizzato carovane a tappe per i diritti delle donne
e partecipato alla “Staffetta contro la violenza” del-
l’UDI.
Geneticamente antifascista, grazie ai miei genitori che
in prima persona hanno vissuto in Friuli le assurdità

e le atrocità del fascismo e che non hanno indugiato,
seppur giovani, a fare la loro parte collaborando con
le forze partigiane. Il loro esempio e la coerenza nella
vita mi hanno insegnato l’importanza di una società
equa e giusta per tutti. Ideali che ho ritrovato tra gli
iscritti della sezione Anpi di Cesano, associazione per
la quale mi sono occupata del Concorso, giunto nel
2014 alla sesta edizione, sulla Costituzione rivolto agli
studenti delle medie inferiori, con l'obiettivo di far
loro prendere coscienza dei diritti e dei doveri di ogni
cittadino. Ho anche condiviso, con movimenti locali,
una serie di iniziative come quella sull'acqua bene Co-
mune o sulla legalità con Cesaneremo.  
Ed è con queste esperienze che, quando Simone
Negri mi ha proposto l’incarico di assessore alla pro-
mozione culturale, ho accettato. È una grande occa-
sione perché vorrei sviluppare una politica dedicata
alla persona e allo sviluppo del patrimonio culturale,
che rafforzi tra i cittadini l’identità e la propria utilità
civica attraverso la partecipazione, con l’inclusione di
tutte le diverse culture e il coinvolgimento diretto
delle associazioni attive su questi temi. Cesano è già
Comune virtuoso e conto di continuare nell’impor-
tante percorso consolidato da anni, al fine di ottimiz-
zare i tempi della città e migliorare la qualità della vita
di donne e uomini.

Assessora alle
Politiche di promozione culturale;
Politiche di cittadinanza attiva e par-
tecipata

Presidia gli interventi di tutela e di sviluppo
del patrimonio culturale, al fine di rafforzare
l’identità della comunità locale, l’integrazione
tra culture diverse, le pari opportunità;
promuove la partecipazione consapevole
delle persone alla vita politica locale e il loro
inserimento nella rete di diritti e doveri co-
stitutivi dell’essere cittadino;
si occupa delle politiche dei tempi.
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Fulvia Erasmi

Cresciuta tra pallavolo e altri sport, “puliamo il
mondo” e altre attività di tutela dell’ambiente, oggi
studentessa di medicina e chirurgia, ho sempre vis-
suto in prima persona il mondo dell’associazionismo.
In questi anni ho giocato a pallavolo, allenato i bam-
bini e fatto parte del consiglio direttivo in una poli-
sportiva cesanese. Ho avuto anche la fortuna di
collaborare alla fondazione di un’associazione giova-
nile cesanese, che oggi lavora per rendere Cesano a
“misura di giovane”.
Sono stata felice della scelta del sindaco di affidarmi
deleghe che rispecchiano le mie passioni e gli ambiti
che hanno visto fino ad ora il mio maggior impegno:
lo sport, l'ambiente e i giovani.  
Ritengo che lo sport locale abbia la necessità di mag-
gior sostegno e che debba essere attivata una più fitta
rete di collaborazione tra le molte associazioni ce-
sanesi. Occorre, inoltre, coinvolgere maggiormente
la cittadinanza, tentando di individuare forme di pro-
mozione delle molteplici proposte sportive che offre

il nostro territorio.  
Le politiche ambientali sono un ambito di fondamen-
tale importanza per il benessere e la vivibilità nel no-
stro territorio, per tutelare noi e la nostra città da
cementificazioni incontrollate e degrado, e promuo-
vere, di pari passo, interventi specifici volti all’efficien-
tamento energetico e alla promozione di buone
pratiche sull’ecologia. 
I giovani, invece, rappresentano una tematica trasver-
sale che deve, secondo me, partire dalla fiducia in ciò
che le nuove generazioni possono fare, responsabi-
lizzando e coinvolgendo nei nostri progetti diretta-
mente i ragazzi, ma anche i “futuri giovani”. 
Penso che la politica adesso abbia il grande compito
di rinnovarsi e di riuscire a far avvicinare maggior-
mente i cittadini all’amministrazione, in modo da
creare un nuovo senso di appartenenza delle persone
verso il loro territorio, ma anche verso chi governa
la città. Mi riferisco soprattutto ai giovani, ma non
solo. Ritengo che sia nostro compito coinvolgerli
nelle attività, dare importanza alla progettazione par-
tecipata e all’impegno che molti disinteressatamente
mettono, e metteranno, al servizio del bene comune. 

Assessora alle
Politiche di sostenibilità ambientale e
politiche dei beni comuni;
Politiche per i giovani e di promozione
dello sport

Presidia gli interventi per la salvaguardia
dell’ambiente e in particolare dei “beni a
proprietà diffusa”,  attraverso politiche attive
per l’uso compatibile delle risorse territo-
riali, per le scelte energetiche, per l’impiego
delle fonti rinnovabili negli edifici pubblici e
privati;
si occupa delle politiche di aggregazione, di
partecipazione e di identificazione dei gio-
vani con la città e la comunità locale nonché
le politiche di promozione dello sport.
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Salvatore Gattuso

Ho 60 anni e vivo a Cesano dal 1982. Sono spostato
e ho due figli. 
Sono laureato in biologia e sono informatore medico
presso una multinazionale del settore. In particolare
promuovo farmaci alla classe medica, sia diretta-
mente sia promuovendo attività congressuali negli
ospedali di Milano e Provincia. Lavoro in team e per
obiettivi, collaborando con diverse figure aziendali.                                                                                                
Da sempre attento alle esigenze dei cittadini cesa-
nesi, sono impegnato nel sociale e, nello scorso man-
dato amministrativo, sono stato consigliere
comunale. Ho così partecipato ai lavori della Com-
missione consiliare economica, con interventi diretti
soprattutto sui temi strettamente correlati alla spen-
ding review. 
Desidero ringraziare il sindaco per la fiducia che mi
ha attribuito, assegnandomi tre deleghe assessorili:
Commercio, Casa e Sicurezza. Posso così mettere le
mie esperienze e competenze al servizio dell'entu-
siasmo del governo locale di Simone Negri. 
Tra i miei obiettivi dei prossimi anni, vi è l'intenzione
di rivedere il piano commerciale trovando una nuova
collocazione all'ex mercato di via Trento, verificando
la possibilità di allestirlo in zona Pasubio. 
Intendo anche rivitalizzare il centro storico, collabo-
rando con il comitato Rione la Corte per organiz-
zare serate a tema, oltre a rivedere la formula del
mercatino agricolo, valutando eventualmente la pos-

sibilità che siano presenti anche degli animali. Nello
stesso tempo, vorrei coinvolgere  i quartieri (Giar-
dino e Tessera)  nelle manifestazioni  organizzate dalle
associazioni insieme all’Amministrazione comunale.  
Rispetto alle politiche della casa, è mia intenzione col-
laborare con i comitati inquilini Giardino, Tessera e
sindacati per alleviare il disagio delle numerose fami-
glie coinvolte negli sfratti.
Sul fronte della sicurezza, credo sia fondamentale uti-
lizzare eventuali finanziamenti regionali ed europei
per attrezzare i vigili di tecnologie più moderne e at-
tuali, anche in vista di Expo 2015, che vedrà coinvolta
la nascente Città metropolitana.

Assessore alle
Politiche di sviluppo territoriale;
Politiche per la casa

Presidia i processi locali per lo sviluppo
socio economico del territorio, delle atti-
vità produttive e del commercio;
cura l’attuazione delle politiche di presidio
e sicurezza del territorio;
presenta proposte e programmi riferiti alle
politiche abitative.
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Giuseppe Ursino

Ho 54 anni, sono sposato da circa trenta e ho un
figlio.
Svolgo da sempre la libera professione di dottore
commercialista e da oltre tre lustri dedico il mio
tempo alla città in cui vivo dal 1983 quando, all'età di
23 anni, appena laureato, mi sono trasferito partendo
da un piccolo paesino della costa calabrese.
Mi sono chiesto perché l’ex consigliere Ursino (oggi
assessore) è sopravvissuto al vento di cambiamento
e freschezza che l’amministrazione del sindaco Negri
rappresenta. La risposta credo sia nelle cose fatte in
questi anni sempre al servizio della città per il bene
comune e nella scelta del sindaco, che mi lusinga, di
affidarmi le deleghe al bilancio dell’ente e alle politi-
che finanziarie.
Il mio lavoro, anche per le specifiche competenze,
sarà quello di garantire e sostenere finanziariamente
l’azione amministrativa e il programma del sindaco.
Non sarà certo facile, ma ci sono i presupposti per
far bene. Nei prossimi anni, infatti, i Comuni saranno
ancora chiamati a fare la loro parte per la riduzione
del debito pubblico e Cesano Boscone è tra questi.
Servono quindi responsabilità e coraggio.
Ritengo sia necessario migliorare la qualità della
spesa: occorre recuperare risorse dagli appalti pub-
blici; rivedere i meccanismi e i centri di spesa; tagliare
rendite di posizione e privilegi.

È urgente semplificare gli adempimenti per ridare al-
l’azione amministrativa la giusta credibilità. Applicare
i tributi e le tariffe con equità sarà inoltre la linea
guida nel governo della finanza locale. 
Tutti saremo chiamati ad agire con la massima tra-
sparenza e responsabilità, con l’obiettivo primario del
benessere della nostra collettività.

Assessore alle
Politiche finanziarie

Presidia le strategie generali di finanziamento
della spesa e di destinazione delle risorse al
fine di realizzare le politiche, i servizi e gli in-
vestimenti che formano le linee programma-
tiche del mandato amministrativo;
Propone e presidia le politiche tributarie e
tariffarie, nell’ottica dell’equità fiscale.
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Giovanni Bianco 

Presidente del Consiglio

Ho 36 anni e sono avvocato. Dopo nove anni in
Giunta, prima come assessore alla cultura e poi al bi-
lancio, i consiglieri comunali quasi all’unanimità (15
voti a favore e 1 scheda bianca) mi hanno eletto loro
presidente.
Come ho già fatto nel corso della prima seduta, rin-
grazio i consiglieri (sia di maggioranza che di mino-
ranza) per la stima e la fiducia dimostratemi, così
come ringrazio gli oltre 260 cittadini che mi hanno
dato la loro preferenza nel corso delle ultime ele-
zioni.
Il mio impegno, in questo nuovo ruolo, sarà quello di
garantire il buon andamento del Consiglio comunale,
valorizzandone il ruolo di indirizzo e controllo e le
prerogative di ogni singolo componente (molti dei
quali alla prima esperienza ma, da quello che ho po-
tuto capire, molto motivati e preparati).
Il Consiglio comunale, così come dichiarato più volte
anche dal sindaco, deve recuperare un ruolo centrale,
che coadiuvi e supporti la Giunta, seppur nel rispetto
dei ruoli e dei compiti affidati dalla legge.
Ho scelto di mettere a disposizione l’esperienza ma-
turata nel corso delle precedenti amministrazioni per
valorizzare e completare quanto di buono era stato
fatto e per innovare e cambiare tutto quello che (si-
curamente) si può fare meglio.
Ultimo ma non ultimo, mi attiverò per una forma-

Le commissioni consiliari
Nel corso della prima e della seconda seduta del Consiglio comunale, sono stati eletti all'unanimità dei presenti
i componenti delle commissioni. Vediamole in dettaglio:
Commissione per l'aggiornamento degli elenchi comunali dei giudici popolari 
Gianfranco Loddo e Rosaria Todaro 
Commissione elettorale
membri effettivi: Eleonora Cardogna, Leonardo Borrelli, Carmelo Insinsola
membri supplenti: Laura Girelli, Paola Piazza, Stefano Cella
Commissione istituzionale
Gianfranco Loddo, Marco Pozza, Paola Piazza, Carmelo Insinsola, Fabio Carmine Raimondo, Stefano Cella
Commissione territorio
Gianfranco Loddo, Leonardo Borrelli, Paola Piazza, Nicola Bersani, Fabio Carmine Raimondo,  Aldo Guastafierro
Commissione economica
Laura Girelli, Fulvio Paladini, Eleonora Cardogna, Marco Pozza,  Aldo Guastafierro, Rosaria Todaro 
Commissione sociale
Leonardo Borrelli,  Vincenzo Primerano, Fulvio Paladini, Eleonora Cardogna, Stefano Cella, Rosaria Todaro. 

zione continua dei consiglieri e per una maggior par-
tecipazione dei cittadini alla vita pubblica e alle scelte
dell’Ente, a partire da una revisione (e modernizza-
zione) dello statuto e del regolamento del Consiglio
in un’ottica di maggior apertura e trasparenza.
Chiunque volesse contattarmi può scrivermi al se-
guente indirizzo: giovanni.bianco@comune.cesano-
boscone.mi.it.

Il Consiglio comunale ha eletto all’unanimità
Stefano Cella vicepresidente. 
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Il Consiglio comunale

GIOVANNI
BIANCO

NICOLA
BERSANI

MARCO
POZZA

LEONARDO
BORRELLI

GIANFRANCO
LODDO

PAOLA
PIAZZA

CARMINE FABIO
RAIMONDO

STEFANO
CELLA

ALDO
GUASTAFIERRO

CARMELO
INSINSOLA

ROSARIA
TODARO

FABIO
ALTITONANTE

ELEONORA
CARDOGNA

FULVIO
PALADINI

LAURA
GIRELLI

VINCENZO
PRIMERANO

La maggioranza

La minoranza
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Il sindaco scrive a Renzi
Appena eletto, il sindaco ha voluto accogliere l'invito rivolto ai primi cittadini d'Italia per
definire insieme un pacchetto di misure denominato “Sblocca Italia”

Il pacchetto “Sblocca Italia” potrebbe essere l'occa-
sione per far ripartire il cantiere della piscina comu-
nale di Cesano Boscone: questo lo spirito con cui il
sindaco Simone Negri ha scritto al presidente del
Consiglio. Matteo Renzi, infatti, intende adottare una
serie di misure per “provvedere subito alla ripartenza
dei cantieri” e ha chiesto ai sindaci italiani di indivi-
duare “un immobile abbandonato, un cantiere fermo,
un procedimento amministrativo da accelerare”. 
“Per questo - scrive il sindaco Negri - accolgo molto
volentieri l'invito che ci hai voluto rivolgere, sotto-
ponendoti la richiesta di sbloccare un cantiere av-
viato quasi dieci anni fa e che purtroppo, nonostante
due sentenze a favore dell'Amministrazione comu-
nale, non si riesce a far ripartire. Si tratta della piscina
comunale, un impianto sportivo per il quale l'Ammi-
nistrazione ha mosso i primi passi fin dal 2000, av-
viando le procedure di project financing”. 
Il primo cittadino spiega al presidente del Consiglio
che l'impianto è stato aperto solo per un breve pe-
riodo nell'estate del 2009 e che la revoca della con-
venzione per inadempimento ha costretto l'ente a
resistere in giudizio, sia davanti al Tar sia al Consiglio
di Stato, vincendo in entrambi i casi. 
Non solo: i giudici hanno condannato i responsabili
dell'azienda a risarcire circa 1 milione e 200mila euro.
“Denaro che però il Comune - spiega Simone Negri
- non ha ancora potuto recuperare, nonostante siano
state attivate tutte le procedure possibili. Così il can-
tiere è ancora fermo”. Ed è per questo che il sindaco
chiede se sia possibile “individuare una soluzione per
sbloccare l'intervento”. 
“Intendiamo realizzare una struttura - prosegue -
dove sia possibile sperimentare innovativi progetti
sportivo-educativi in collaborazione sia con la FIN
(Federazione italiana nuoto) sia con la FINP (Fede-
razione italiana nuoto paralimpico). In linea con le
pianificazioni urbanistiche individuate nel PGT, dove
alla voce attività sportive si precisa che 'Il programma
sostiene le politiche di promozione dello sport per
il loro valore non solo in termini di salute, ma anche
di aggregazione sociale'. Considerando, inoltre, la no-
stra particolare attenzione e sensibilità ai temi della
disabilità, anche per la presenza dell'Istituto Sacra Fa-
miglia, fondato nel 1896 proprio a Cesano Boscone”.

Materna 25 aprile

Materna Acacie

È stato appena concluso nella scuola dell'infanzia
statale "Walt Disney" di via 25 Aprile un intervento
di manutenzione straordinaria per un importo com-
plessivo di 32.474 euro. In particolare, si è proce-
duto con la realizzazione di nuovi frontalini in
lamiera zincata sulla pensilina esistente, la rimozione
delle parti di intonaco in fase di distacco, la messa
in sicurezza dei ferri di armatura del cemento ar-
mato ed è stata eseguita un'accurata pulizia anche
dal muschio presente oltre a una ritinteggiatura. 

Ha richiesto un investimento di circa 24.600 euro
l'intervento di manutenzione straordinaria eseguito
nella scuola dell'infanzia Acacie. In particolare, sono
state demolite alcune strutture, formato un sistema
oscurante perimetrale del giardino ed eliminate
tutte le potenziali situazioni di pericolo, togliendo
parti in calcestruzzo. Rimosso anche l'intonaco de-
teriorato e “passivizzati” i ferri di armatura del ce-
mento. Inoltre, è stata sistemata la pavimentazione
in porfido perimetrale all'edificio e messa in sicu-
rezza l'area gioco, con la posa di alcuni angolari in
gomma su muretti e fioriere. Sistemata anche la
guaina di copertura in prossimità del locale biblio-
teca, con opere interne di ripristino.
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Parco Pertini aperto 24 ore al giorno
L'iniziativa è partita sperimentalmente in occasione della Notte Blu ed è stata accolta
con favore da molti cittadini. Programmati interventi per potenziare l'illuminazione

Qualcuno lo considera il “Central park” di Cesano
Boscone. E se si guarda dall'alto è proprio
un'enorme macchia verde immersa nell'abitato. È
il nostro parco di via Roma, dedicato tanti anni fa
a uno dei Presidenti della Repubblica più amati,
Sandro Pertini. 
Scelto come bersaglio per molti atti vandalici,
l'Amministrazione comunale ha deciso di speri-
mentare l'apertura dei cancelli anche nelle ore
notturne. E la presenza sempre maggiore di per-
sone sono forse la testimonianza più evidente che
l'iniziativa è stata gradita dalla cittadinanza. Scon-
giurando così episodi di danneggiamento, l'ultimo
dei quali ha provocato danni per circa settemila
euro per il ripristino dell'area davanti al bar. 
L'Amministrazione, ascoltando i suggerimenti delle
persone, ha già deciso una serie di interventi di
piccola manutenzione, soprattutto per potenziare
l'illuminazione pubblica e sta valutando la possibi-
lità di installare delle telecamere. Sul fronte della
sicurezza, invece, oltre a controlli mirati da parte
della polizia locale almeno fino a mezzanotte, nelle
ore notturne i cancelli aperti consentono un mag-
gior controllo da parte dei carabinieri, “che in-
tendo ringraziare – dice il sindaco – per
l'importante collaborazione che stanno dando”. 
C'è, però, un'unica ricetta per prevenire gli episodi
di vandalismo? Escludendo la bacchetta magica, le
uniche strade sono quelle della prevenzione e della
repressione. Nel primo caso, è fondamentale un
vero e proprio patto a tre: famiglie-Comune-
scuole. L'educazione, fin da piccoli, al rispetto delle
persone e delle cose, proprie e degli altri, per-
mette di accrescere il senso civico e quindi la con-
sapevolezza che danneggiare il patrimonio
pubblico vuol dire rovinare qualcosa che appar-
tiene anche a se stessi. Nel secondo caso, entrano
in gioco le forze dell'ordine, che però devono co-

gliere sul fatto i vandali per poterli perseguire. È
quindi indispensabile appuntarsi due numeri di te-
lefono: il 112 dei carabinieri o il 329.7504494 della
polizia locale, attivo per le emergenze anche nelle
ore notturne.

Manutenzione ordinaria

Protezione civile in soccorso ai migranti

Nel corso degli ultimi mesi è stata eseguita una
serie di interventi di ordinaria manutenzione negli
asili nido “Coccinella” di via Garibaldi e Montes-
sori di via Gramsci, nella scuola dell'infanzia don
Sturzo, nella scuola primaria Matteotti di via Li-
bertà e nella secondaria di primo grado Alessan-
drini di via Vespucci per un investimento
complessivo di circa 9.500 euro. In particolare, è
stata eseguita una pulizia del fogliame presente sui
tetti e sistemate le coperture laddove necessario.
Un po' più complesso l'intervento nella media. Qui
sono state rimosse delle parti di soffitto in fase di
distacco nei vani scala esterni di collegamento tra
i fabbricati, oltre a parti in calcestruzzo dei fron-
talini e dell'intonaco deteriorato sottogronda.
Anche qui sono stati “passivizzati” i ferri del ce-
mento armato.

Anche il gruppo di Protezione civile cesanese ha partecipato alle operazioni di smistamento in diverse province della
Lombardia di circa 300 migranti trasferiti dalla Sicilia con un ponte aereo fino a Malpensa l'1 luglio scorso. 
Infatti, il coordinamento regionale ha chiesto la partecipazione di Cesano Boscone apprezzandone la competenza, la
disponibilità e la preparazione nell'affrontare situazioni di emergenza. 
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“Nutrire il pianeta” 
è la 34ª Festa patronale
Inizierà il 5 settembre e proseguirà fino al 7 ottobre. “Dall'anno prossimo daremo il via a
una nuova festa” dice il sindaco
Sarà una festa patronale di passaggio. Il sindaco, in-
fatti, ha già annunciato che dall'anno prossimo, una
volta ripianati i debiti pregressi, “daremo il via a una
nuova festa”.  Anche se i primi segnali si intrave-
dono già ora, con un considerevole taglio al con-
tributo comunale che sarà di 22 mila euro, ai quali
vanno aggiungi 18 mila euro per il debito, avendone
già versati circa 40.000 l'anno scorso. 
“È nel programma di questa Amministrazione –
precisa Simone Negri – rivedere la festa, sia in ter-
mini economici che di proposta. I cambiamenti più
sostanziali saranno visibili a partire dal prossimo
anno, perché ci siamo dati qualche mese di tempo
per rivedere complessivamente l'evento”.

Pillole di programma
Dopo i primi momenti religiosi, che proseguiranno
fino a venerdì 12 settembre, si entrerà nel clou dei
festeggiamenti sabato 13 con giochi medioevali,
teatro dei burattini, l'allestimento dello “Spazio
clan-destino” con pane, formaggi e salumi. Le serate
saranno caratterizzate da tanta musica e balli. Do-
menica 14 proseguirà il mercatino degli hobbisti
nel centro storico, con l'allestimento di bancarelle
lungo le vie Grandi, Pogliani, Repubblica e Roma e
la sfilata, in ogni quartiere, dei gruppi di sbandiera-
tori.  Al parco di Villa Marazzi verrà allestito l'ac-
campamento dei “Falconieri di Sua Maestà” e nel
pomeriggio si disputerà il diciannovesimo Palio del

cinghiale.  Martedì 16 nella Sala delle carrozze il
Circolo Cizanum proporrà il “9° photo festival”.
Mercoledì 17 settembre alle ore 21 in Villa Marazzi
verrà organizzato il tradizionale “Salotto culturale”
sul tema della festa.  Venerdì 19 segnaliamo lo spet-
tacolo musicale con l'orchestra “Big band” in piazza
S.G. Battista e domenica 21 settembre una serie di
iniziative anche per i più piccoli, con il gran finale
dei fuochi d'artificio. Chiusura ufficiale martedì 7
ottobre con la messa nella chiesa di S.G. Battista. 
Il programma completo arriverà direttamente a
casa dei cesanesi e sarà disponibile sul sito istitu-
zionale www.caesius.it.

Don Franco Agnesi e 
fra Paolo Martinelli sono vescovi

Dei tre nuovi vescovi ausiliari ordinati nel Duomo di
Milano lo scorso 28 giugno, due sono sacerdoti co-
nosciuti a Cesano Boscone: mons. Franco Agnesi -
cui viene assegnata la sede titolare di Dusa (antica
regione romana della Numidia, che corrisponde al-
l’attuale Algeria) - è stato infatti parroco di San Gio-
vanni Battista dal 2003 al 2008, mentre fra Paolo
Martinelli, dell’Ordine dei Frati Minori Cappuccini
della provincia di San Carlo in Lombardia - che avrà
la sede titolare di Musti di Numidia - ha esercitato il
suo ministero all’Istituto Sacra Famiglia dal 1985 al
1989.
A portare l'omaggio della città ai due alti prelati è
stato il sindaco Simone Negri, con i vertici dell'Isti-
tuto Sacra Famiglia. 
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Tanti auguri, Nerina
A giugno, all’Istituto
Sacra Famiglia, Ne-
rina Liviero ha fe-
steggiato i suoi
cento anni con il
parroco don Luigi
Caldera e il sindaco
Simone Negri, che
le ha portato gli au-
guri della città.
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Rally matematico transalpino
A maggio, la classe 4ªC Alighieri si è classificata prima nella sezione “Milano e provincia”
dell’importante iniziativa internazionale 
La classe 4ªC di via Kennedy si è aggiudicata la vittoria
del “Rally matematico transalpino” nella sezione “Mi-
lano e provincia”. L’iniziativa è un confronto fra classi,
dalla terza elementare al secondo anno di scuola se-
condaria di secondo grado, nell'ambito della risolu-
zione di problemi di matematica. Si svolge in Algeria,
Argentina, Belgio, Francia, Italia, Lussemburgo e Sviz-
zera. Le classi che aderiscono al concorso svolgono,
nella propria scuola, le prime due fasi eliminatorie, che
consistono in prove di risoluzione di problemi mate-

matici e vengono valutate da una commissione che ne
giudica, oltre al risultato, il ragionamento applicato
dagli alunni e il conseguente processo logico adottato.
Le tre classi che, sommando i risultati delle prime due
prove, risultano aver ottenuto i punteggi migliori per
ogni categoria accedono alla finale: per la classe 4ªC
della scuola elementare "Dante Alighieri" di via Ken-
nedy, la finale si è svolta al liceo G.B. Vico" di Corsico,
lo scorso 8 maggio.  Tutte le classi vincitrici sono state
premiate il 29 maggio al Castello Sforzesco.

Onde sonore per 
allontanare i biacchi

Oltre 10.400 litri di olio e alluminio riciclati

Fondi per eliminare le barriere Fondo per la non autosufficienza

Dopo l’avvistamento anche que-
st’anno di alcuni biacchi nel giar-
dino della scuola dell’infanzia don
Sturzo, l’ufficio tecnico comunale
ha eseguito sul terreno una serie
di interventi e  l’in  stallazione di
alcuni dissuasori sonori per evi-
tare che questi innocui serpenti
si avvicinino ai bambini. Si tratta
di paletti sonda che, messi nel
terreno, provocano vibrazioni
per un diametro di 16/18 metri,
spaventando il biacco. L’Ammini-
strazione sta inoltre valutando
come procedere per la climatiz-
zazione della struttura. 

“V’OgLIO vincere” e “Il mondo dell’alluminio” sono i due concorsi promossi
dall’Amministrazione comunale nelle scuole del territorio per incentivare il ri-
ciclo di rifiuti differenziabili. Nella piattaforma comunale di via Vespucci i bambini
hanno portato complessivamente circa 455 litri di olio alimentare. Le scuole
che hanno raccolto di più - e che per questo hanno ricevuto ciascuna un com-
puter offerto da Cap holding - sono la primaria Dante Alighieri con 172 litri, la
primaria Gobetti con 57 litri e la primaria Monaca con 105 litri. Inoltre, sono
state premiate con un buono acquisto da 50 euro le tre migliori classi: la 5ªD
Dante Alighieri con 55 litri, la 5ªA Gobetti con 25 litri e la 4ªD Dante Alighieri
con 26 litri. 
Ottimo anche il riciclo dell’alluminio: negli appositi contenitori posizionati nelle
scuole sono stati conferiti circa 10.000 litri di imballaggi.  Alle tre migliori scuole
sono stati consegnati premi
monetari dal Consorzio imbal-
laggi alluminio: 250 euro alla
prima classificata, la primaria
Gobetti, per i 1.100 litri circa
(12 per studente); 150 euro alla
seconda, la primaria Monaca,
per i 2.500 litri circa (11,8 per
studente); 100 euro alla terza,
la primaria Matteotti, per i
1.700 litri circa (7,4 per stu-
dente). A tutti gli alunni delle
scuole partecipanti verranno
consegnati gadget realizzati
con alluminio riciclato, offerti
da CIAL.   

Il Piano di zona, del quale fa parte anche Cesano Bo-
scone, ha pubblicato il bando, con scadenza in dicembre,
al quale possono partecipare coloro che hanno neces-
sità di un contributo per sostenere persone con disabi-
lità gravi o gravissime. Tutti i dettagli sulla homepage del
sito istituzionale www.comune.cesano-boscone.mi.it.

Regione Lombardia stanzia circa 4 milioni di euro per so-
stenere economicamente le famiglie a basso reddito che de-
vono affrontare spese ingenti per l'adeguamento della
propria abitazione, abbattendo le barriere architettoniche.
Il bando scade il 10 settembre prossimo. Tutte le infor-
mazioni su www.casa.regione.lombardia.it.

Regione Lombardia ha pubblicato
un bando che prevede una ridu-
zione fino al 2% degli interessi del
mutuo per i primi 5 anni a chi ac-
quista la prima casa. L’agevolazione
si rivolge a giovani coppie, gestanti
sole, genitori soli e nuclei familiari
con almeno 3 figli. Tutte le informa-
zioni su: www.casa.regione.lom-
bardia.it 
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Bando per la casa
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La Notte Bianca animerà il centro 
Proposta dalla Pro Loco di Cesano Boscone, è giunta alla quarta edizione. È in pro-
gramma sabato 26 luglio, dalle 17 alle 2
Musica, balli e sapori caratterizzeranno anche la
quarta edizione della Notte Bianca, la kermesse
proposta dalla Pro Loco di Cesano Boscone con il
patrocinio dell'Amministrazione comunale di Ce-
sano Boscone, della Provincia e della Confcommer-
cio. Già a partire dalle 17 di sabato 26 luglio, nelle
vie del centro storico si respirerà profumo di festa,
che prenderà il via ufficialmente alle 19 con la be-
nedizione del parroco e il saluto del sindaco. 
Gli organizzatori riproporranno la “Fiera dell'arti-
gianato e dei sapori”, con prodotti del Parco agri-
colo sud Milano. Ci sarà una sfilata e una mostra di
Fiat 500 d'epoca, una mostra fotografica e la “Sagra
del risotto e della salamella”. 
In Villa Marazzi, si potranno gustare piatti e vedere
danze e oggetti tipici delle Mauritius. Poi break
dance, danza del ventre, giocoleria con attrezzi lu-
minosi e zumba fitness. Fino alle 24 si potrà parte-
cipare alla visita guidata alla chiesta di San Giovanni
Battista, per scoprire i segreti e ammirare un pezzo
di storia della nostra città. Tante le iniziative anche
per i più piccoli. 
Gli ingredienti per una buona riuscita ci sono tutti.
Saranno i visitatori a decretare il successo della
manifestazione, che in passato ha accolto circa
30.000 visitatori. 

La Notte Blu

Migliaia di persone hanno popolato il centro storico
durante la Notte Blu, organizzata il 28 giugno scorso
dall'Asco, associazione dei commercianti, con il pa-
trocinio dell'Amministrazione comunale. “Siamo de-
cisamente soddisfatti – dicono gli organizzatori – per
la riuscita dell’evento, ma ci fanno ancor più piacere
i molteplici commenti positivi delle migliaia di per-
sone che hanno partecipato e i volti stanchi, ma fieri
di tutti coloro che si sono prodigati per contribuire
a far vivere la propria città”. Solo per fare qualche nu-
mero: cento operatori commerciali partecipanti,
trenta hobbisti e venti differenti iniziative in ogni
parte del centro storico. 
Gli organizzatori sono già pronti per la prossima edi-
zione, che si preannuncia ancora più spettacolare.
Sarà infatti quella di Expo 2015.
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Serate d'estate: balli, musica e anguria
Per tutto luglio, ogni venerdì dalle ore 21 l'associazione
Aido e il Rione la Corte invitano i cittadini e le cittadine in
piazza San Giovanni Battista a trascorrere insieme piacevoli
serate con musica, balli e una gustosa fetta d'anguria.

Il soggiorno estivo comunale a San Benedetto del Tronto
È trascorsa sempre in allegria, con la compagnia
di una comunità di amici, il soggiorno estivo or-
ganizzato a giugno dall’Amministrazione comu-
nale a San Benedetto del Tronto. Non sono
mancate gite in località interessanti della zona,
visite a musei, opere d’arte e paesi, pomeriggi e
serate riempiti di musica, balli e giochi. “Gli ac-
compagnatori, volontari dell’Auser di Cesano
Boscone - raccontano i partecipanti - si sono
dimostrati gentili, disponibili, competenti e at-
tenti alle esigenze del gruppo di ‘giovani’ amici. Il sindaco uscente Vincenzo d’Avanzo, come tutti gli anni, è venuto
a fare un saluto e a trascorrere qualche ora in nostra compagnia”.
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AGOSTO IN TASCA 2014 
NUMERI UTILI

INFORMAZIONI UTILI

EMERGENZE 
811 :osroccos otnorp
 311 :otnevretni otnorp - aiziloP
 211 :otnevretni otnorp - ireinibaraC

511 :ocouf led iligiV
2251 :annod azneloivitna
 611 :eladarts osroccos ICA

servizio di continuità assistenziale (ex guardia medica): 800.103.103
920.10.166.20 :inelevitna ortnec
25.795.44.20 :airaniretev anicidem id oizivres
 533.32.939.20 :ilamina onodnabba enoizalanges

005.308 :itsaug enoizalanges - LENE
gas - 2i Rete Gas - segnalazione guasti: 800.510.171 

 3131098 :sag ehguf enoizalanges –
acqua potabile - Amiacque - segnalazione guasti: 800.175.571

033.22.937.20 :otnevretni otnorp - relA
3944057.923 irautrom izivres

per emergenze che riguardano il territorio e l’ambiente: 329.7504492
per intervento urgente della Polizia locale: 329.7504494 
cimitero - società S.C.C.: 02.48689319 - 333.5279217
(sabato e domenica)

SANITÀ
 171684.20ocisroC ,ottobazraM aiv ,LSA

176.176.008 :inoizamrofni oizivres
836.836.008 :eiratinas inoizatonerp oizivres
358.71.684.20 :ocilbbup li noc inoizaler oiciffu

LE FARMACIE DI TURNO
Camera via Pogliani 16 02.4581450 chiude dall’11/08 al 16/08
Tessera via F.lli Rosselli 1 02.48602577 non chiude
Roma via Roma 76 02.4582032 chiude dall’11/08 al 23/08
Pasubio via Pasubio 1 02.4500165 non chiude
Del Giardino via delle Betulle 3 02.4582203 non chiude
S. Spirito via Repubblica 2 02.4580287 chiude dal 15/08 al 24/08

FARMACI A DOMICILIO
telefonando al numero
02.48694700, la Polizia lo-
cale garantirà il servizio di
consegna dei farmaci a do-
micilio per gli anziani o per
coloro che hanno, anche
solo temporaneamente, li-
mitate capacità motorie

STOP AI DIVIETI DI SOSTA
per tutto agosto, saranno
sospesi i divieti di sosta per
la pulizia meccanizzata delle
strade e dei parcheggi; la pu-
lizia del territorio sarà co-
munque garantita

BIBLIOTECA
chiusa dall’11 al 23 agosto

SPORTELLO RISPARMIA TEMPO PRESSO AUCHAN
chiuso dall’11 al 23 agosto (rimane aperto lo sportello in Vespucci dalle ore
8.30 alle 12.30)

UFFICI COMUNALI
Gli uffici di via Pogliani (accesso agli atti, territorio e ambiente) sono chiusi
dall’11 al 22 agosto; solo per situazioni urgenti, che richiedono l’intervento
dell’ufficio territorio telefonare al 329.7504492

UFFICIO DIRITTI ANIMALI
chiuso dall’11 al 22 agosto e sempre attivo al 347.2935402 
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